

Banca de Energía Banesco participó en Expoamérica 2008 en Puerto Ordaz

Entre los días 17 y 20 de septiembre se realizó el encuentro empresarial. La entidad financiera estuvo presente con un stand en el que ofreció sus productos y servicios para las compañías del sector industrial de la región sureña del país.

Siempre atento a las oportunidades para ofrecer sus productos y servicios a los sectores productivos en todo el país, Banesco Banco Universal participó en Expoamérica 2008, que en su tercera edición se realizó entre los días 17 y 20 de septiembre pasados en Puerto Ordaz, estado Bolívar.

La entidad financiera estuvo representada en la actividad a través de sus gerencias especializadas de Banca de Energía y Banca de Empresas de la Región Guayana.

La feria empresarial tuvo lugar en el Centro de Convenciones del Hotel Intercontinental Guayana, en Puerto Ordaz, y contó con *stands* de todos los gremios industriales de la región. El objeto de esta exposición anual es unir esfuerzos para la creación de alianzas estratégicas.

En esta oportunidad participaron entes públicos como los ministerios de Ciencia y Tecnología y Planificación y Desarrollo, así como Petróleos de Venezuela, la Gobernación del estado Bolívar, Fedecámaras Bolívar e invitados internacionales.

Gabriela Bellizzi, gerente de Banca de Energía de la Región Guayana, explicó que con la participación en este evento Banesco busca promover sus servicios en el ámbito industrial guayanés.

“Nos acercamos a los potenciales clientes para ofrecerles estos servicios y así poder desarrollar la cadena de valor. En este sentido, nos concentramos en empresas consolidadas y con trayectoria en la zona, por ejemplo las del grupo de la Corporación Venezolana de Guayana”, dijo Bellizzi.

De acuerdo con los organizadores de Expoamérica Bolívar 2008, el encuentro fue una oportunidad para impulsar el desarrollo aguas abajo en esta importante región industrial del país.